

Cette page permet aux différentes sensibilités politiques de s'exprimer librement sur les sujets municipaux de leur choix et dans le respect des personnes, sous leur seule responsabilité. La rédaction du magazine n'intervient, en aucun cas, dans le contenu du texte de l'auteur.

LIBRE EXPRESSION



Nos commerces et entreprises forgent l'identité de Croix et structurent l'espace urbain. L'adjointe en charge du développement économique se doit d'être à leur côté, accompagnée par notre maire et nos élus. En 2023, cela s'est traduit par de nombreuses rencontres, des mises à l'honneur, la relance d'un club économique avec le site Edgar et la zone de la gare. En lien avec la Métropole Européenne de Lille, nous réhabilitons celle-ci et menons, par ailleurs, une sensibilisation sur des déplacements vertueux. Inscrits, aussi, dans un Appel à Manifestation d'Intérêt (AMI), nous partageons un diagnostic et des préconisations sur l'évolution du commerce. Nous développons l'attractivité de la ville, améliorant la qualité du cadre de vie et favorisant l'embauche. Des enjeux majeurs !

Véronique VOGEL - Adjointe déléguée au développement économique, aux commerces et à l'emploi.

Aucun texte ne nous étant parvenu de la part du groupe à ce jour, cet emplacement reste vide.



Les travaux dans la rue Dubled commencent. Nous espérons qu'ils permettront une bonne circulation vélos/piétons/autos/bus en toute sécurité. Une fois de plus, il n'y a pas eu de concertation préalable avec les riverains. La réunion menée par la mairie et la MEL a seulement présenté le projet fini. Nous aurions aimé que les citoyennes et les citoyens soient plus impliqués auparavant.

Nous étions ravis d'échanger lors de nos vœux du mois de janvier et avons noté les volontés et avis de nos concitoyens. C'est pourquoi nous continuerons cette année à vous rencontrer lors de nos permanences mensuelles. La prochaine aura lieu Maison de la Mackellerie, rue de Valmy, le samedi 16 mars. Venez donc discuter autour d'un café. Retrouvez nos actualités sur notre page Ensemble pour Croix sur Facebook.

Le groupe Ensemble pour Croix ! : Stéphanie JACQUEMOT, Roger Demortier, Jean-Maximilien Sobocinski.



Cette année, pour 2024, nous souhaitons pour Croix : la mise en place du plan propreté que nous proposons depuis maintenant 4 ans ; des projets en lien avec l'environnement, l'écologie et la qualité de vie des croisiens ; un vrai plan de sobriété énergétique qui permettrait de diminuer la consommation d'électricité des bâtiments municipaux (pose de panneaux photovoltaïques sur les toitures, transmission d'écogestes...) ; un plan de rénovation des bâtiments municipaux avec un réel programme d'investissement pluriannuel reprenant la réfection du tennis club des Flandres dont les travaux sont tant attendus ou encore le dojo. La plupart de ces projets ont été évoqués par nos soins lors des Conseils municipaux et repris par le Maire lors de la cérémonie des vœux, nous vous dirons bientôt s'ils ont été inscrits au budget 2024.

Valentine VERCAMER et Mario CALIFANO - Conseillers municipaux « Croix Citoyens »